

DOUBS

## Opération 10 000 ardoises

**1** 0000 ardoises magiques ont été remises aux enfants du secteur rural du Doubs lors de la rentrée scolaire.

Cette opération menée par l'ADMR (Aide à domicile en milieu rural) du Doubs et la CAF de Besançon, rappelle sur chacune des ardoises : "1994, année internationale de la Famille" et, "l'association ADMR peut aider notre famille".



Outre son côté utile et pédagogique, chacune des ardoises se veut un véritable symbole à travers l'hommage qu'il rend à la famille.

Rappelons qu'en 1993, l'ADMR dans le Doubs a apporté une aide au domicile de 600 familles et quelques 2250 personnes âgées. Cela grâce à 511 professionnels, 500 bénévoles et 30 associations locales.